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人大代表、政协委员、媒体、市民

共同参与考评
现场打分排名次

□晚报记者 李萌 薛璐 郑州晚报 施杨

本报讯 昨日，我市《人大代表、政协委
员、媒体、市民参与考评城市管理整治提升活
动工作方案》（以下简称《方案》）正式出台。

根据《方案》，由市城市管理整治提升活
动领导小组办公室牵头，邀请人大代表、政协
委员、媒体、市民参与考评城市管理整治提升
活动，每半个月进行一次集中检查评比。

当天，由人大代表、政协委员、媒体、市民
组成的市区组、管委会组 2 个检查组，分别
对我市各区的城市管理工作进行了首次集
中检查。

在航空港区四港联动大道上，道路中间
摆放着准备铺设的自来水管道，路中央挖开，
路两侧堆满了土，但是并没有设立施工围
挡。在高新技术开发区化工路 76路中原制
药厂站牌附近，有少量三轮车停靠路边拉客，
非法营运，路口有占道经营情况。

在中州大道金水路立交桥下，十余辆货
车拉着水果等停靠在路边叫卖，还有少量地
摊等占道经营现象。

根据城市管理整治提升活动督导重点工
作安排，此次检查重点为乱停乱放、占道经
营、环境卫生、霓虹灯和小广告、建筑垃圾运
输行业等六项工作，检查组根据《城市管理整
治提升活动定量考核与评分方法》进行了现
场打分。

根据现场评分，市区组第一名为金水区
花园路办事处，最后一名为惠济区刘寨办事
处。管委会组第一名为经开区明湖办事处，
最后一名为郑东新区祭城办事处。

第二次集中检查将重点检查窨井盖治
理、门户小道治理、道路路面、人行道病害治
理、工地围挡整治、户外广告等。
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郑州BRT主线B1路
日均运送客流22万人次

创全国单条公交线路纪录

□晚报记者 邢进 通讯员 张丽楠

本报讯 进入 11月不久，市民宋女士乘
坐BRT公交车上下班，感觉车厢比以前宽松
了很多。

宋女士感觉，来自BRT的“扩容”之举，
为缓解高峰时BRT公交车拥挤问题，市公交
总公司于 11月 5日第四次对快速公交“扩
容”，让该系统实际运行车辆由原来的220台
增加到380台。

据了解，随着郑州市民对BRT系统的熟
悉，越来越多的人选择乘坐BRT，甚至有部
分私家车主也选择乘坐BRT出行，而这个数
量还在增加。

今年11月5日扩容之后，快速公交系统
的日运营人次已经达到40万人次以上，高峰
的时候曾达46.7万人次。目前，郑州BRT系
统的主线日均运营人次已经达到22万人次，
相当于快速公交系统开通一周年时的整个
系统的运营量。

“郑州市快速公交主线的日均运营人
次，是全国单条公交线路运营人次最高的
线路。”美国 3Ｅ交通系统城市交通咨询专
家徐康明教授在接受媒体采访时表示，郑
州 BRT能取得这样的成绩，说明它得到了
老百姓认可。

全国政协主席贾庆林发来贺信
会议先由合作组织主席、香港《文汇报》董

事长社长王树成宣读中共中央政治局常委、全
国政协主席贾庆林发来的贺信。

贾庆林在贺信中说，近年来，海外华文传
媒合作组织充分发挥自身优势，努力推动国际
华文传媒的交流与合作，大力传播中华优秀文
化，积极服务海外华侨华人，不断增进国际社
会对中国基本国情、发展道路、内外政策的了
解和认识，为促进海外华侨华人的团结与进
步、营造客观友善的国际舆论环境，发挥了积
极作用。

贾庆林说，当今世界，和平、发展、合作的
时代潮流更加强劲，为华文传媒发挥作用、加
快发展提供了广阔空间。希望海外华文传媒
合作组织充分利用这一有效平台，进一步深化
世界华文传媒之间的务实合作，加强海外华文
传媒与所在国主流媒体的联系交流，更加积极
地服务海外侨胞，更加自觉地弘扬中华文化，
为推动中华文化走向世界、增进中国与世界的
了解和友谊作出更大贡献。

希望海外华文媒体聚焦河南、
推广河南

国务院新闻办副主任王仲伟在致辞中说，
作为对外说明中国的重要力量，希望海外华
文媒体对接国家战略，勇担历史使命。海外
华文媒体应更加关注中国在世界上的地位
和作用，更加关注中国的发展变化对世界产
生的影响，向世界展示一个真实的、负责任
的、和平发展的大国形象。作为传播中华文化
的重要载体，希望海外华文媒体发挥自身优
势，创新传播内容。同时，作为连接海外华人
的重要桥梁，希望海外华人媒体立足华人社
会，服务海外侨胞。

最后，王仲伟表示，当前河南省正在扎实
推进中原经济区的建设步伐，这对于促进河南

省经济社会又好又快发展，促进全国区域的协
调发展和支持国家整个现代化进程都具有十
分重要的意义。希望海外华文媒体借此机会
聚焦河南、感受中原大地的生机活力，积极介
绍河南、推广河南。

此次年会对我省进一步扩大对
外开放起了推动作用

随后，孔玉芳代表河南省委宣传部向年会
的召开表示热烈的祝贺。

孔玉芳在讲话中指出，中原经济区建设上
升为国家战略，这是河南发展史上千载难逢的
重大机遇，河南已站在新的历史起点上，开启
了新的征程。当前，全省上下正认真贯彻落实
十七届六中全会精神和省九次党代会精神，全
面推进中原经济区建设，积极构建华夏历史文

明传承创新区，加快转变经济发展方式，奋力

实现中原崛起、河南振兴，一个开放兼容、自强

不息、充满活力的新河南，正以崭新的姿态展

现在世人面前！

孔玉芳说，这次年会在河南举办，体现了

全球华文媒体对中原经济区建设以及河南经

济社会发展的关注和支持，对于推动河南进一

步扩大对外开放，与海外建立深层次、宽领域、

高水平的交流合作具有重要促进作用。

王树成在致辞中表示，本次研讨会是近几

年以来第一次在中国境内举行，其目的也是希

望将海外媒体交流沟通的平台与中原经济区
的发展更深入地对接。

随后，各界代表致辞祝贺发言，并发表
促进海外华文传媒与中原经济发展的建设
性意见。

□晚报记者 王继兵 袁帅

本报讯 昨日上午，市委、市政府召开第
五十七次重大项目推进工作周例会，听取上次
周例会研究确定事项推进落实情况，省十项民
生工程、市十大实事办理情况，联审联批日例
会、土地日例会进展情况，前程路建设工作进
展以及六（县）市固定资产投资年度目标完成
情况汇报，确定了下次周例会研究事项。

市领导连维良、乔新国、孙金献、王跃华、
刘全心、张建慧、李新有等出席会议。

今年省分配我市十项重点民生工程任务
46项，我市确定的市十大实事任务52项，共98
项。在全市上下共同努力下，我市民生实事工
程总体推进顺利，实事项目按时间节点有序推
进。会议指出，民生实事件件关乎民生、件件
贴近民意，各地各相关部门要全力以赴，日夜
兼程，创新方法，进一步建立民生工程项目管
理、协调推进、资金筹措等一系列保障制度，确
保民生工程如期完成。要在保证质量的前提
下，加快民生工程建设进度，加大问题排查和
工作督察力度，通过建立日例会等高效科学的
工作推进机制，协调解决民生项目建设中遇到

的实际问题，为项目建设营造良好的环境。
在听取土地日例会工作汇报后，会议指

出，一要进一步完善土地日例会制度，切实提
高日例会解决问题的能力和水平。二要创新
日例会机制，完善土地日例会内容，把土地
日例会变更为土地规划日例会，实现土地和
规划工作有机结合，提升项目建设速度、档
次和水平。三要认真梳理土地日例会反映
出的问题，分门别类地采取有效措施，提高
解决问题的效率。四要组建项目选址工作
领导小组，相关职能部门要加强与上级部门的
衔接，积极协调重点项目用地报批工作，确保
工程按期开工建设。

在听取郑州新区管委会关于前程路建设
工作进展情况之后，会议指出，郑州新区要
树立责任意识、大局意识和超前意识，认真
研究高速公路、轨道交通、高铁对新区交通
布局的影响，切实做好道路修建前期的各项
准备工作；要加强同上级部门沟通衔接，争
取项目资金支持；要加强研究，提升道路规
划档次水平，确保郑州新区道路布局科学、
交通设施完善，为健全城市功能、提高城区承
载力提供有力保障。

在听取巩义、新郑、荥阳、登封、新密、中牟
六（县）市完成固定年度资产投资目标及四季
度在建、新开工重大项目建设情况汇报后，会
议指出，要高度重视做好四季度及重大项目建
设工作，一要认真落实好全市加快建设中原经
济区动员暨第三季度经济形势讲评会议精神，
在继续落实好“破瓶颈、提速度、抓统筹、上档
次”的基础上，努力抓机遇、增投资、保增长、保
民生，确保顺利圆满完成全年各项目标任务。
二要认真贯彻落实《国务院关于支持河南省加
快建设中原经济区的指导意见》，抢抓机遇，争
取更多政策资金支持。三要认真破解资金瓶
颈制约，加快政府融资平台建设，发挥各个特
色产业园融资平台作用，推进各种融资方式，
灵活运用股权投资、信托理财等方式融资筹
资。四要努力破解土地瓶颈制约，通过大力推
进新建项目与周边土地捆绑，结合城乡规划、
村镇规划及新型农村社区建设，加大空闲建设
用地清查、空心村治理、废弃厂矿整治力度等
措施，保障重点项目、民生工程用地需求，确保
项目尽快落地开工建设，确保如期完成固定资
产投资目标任务。

会议还研究了其他事项。

海外华文传媒合作组织2011年会在郑召开

深入对接全球华文媒体
给力中原经济区建设

昨天上午，海外华文传媒合作组织2011年会暨海外华文媒体给力中原经济区建设研讨会（第七届香港文汇报
国际合作研讨会）在索菲特国际酒店召开。

中共中央政治局常委、全国政协主席贾庆林发来贺信。
国务院侨办主任李海峰，国务院新闻办副主任王仲伟，省委宣传部部长孔玉芳，以及来自五大洲33家海外华

文媒体的代表、海内外学者等共200多人参加会议。 晚报记者 张璇/文 晚报记者 周甬/图

海外华文传媒合作组织主席、香港《文汇报》董事长社长王树成在年会上发言。


